



運動会 声援・ご協力 ありがとうございました

10月2日(土)、絶好の天候に恵まれる中、保小中合同運動会を無事終了できました。保護者・地域の皆様に心から感謝いたします。

保育園児の可愛らしく一生懸命の姿や、小学生の全力を尽くし優勝を目指した応援や競技の姿、中学生の全力疾走や工夫した応援合戦やダンスが見る人を惹きつけ、温かい声援をいただきました。

『負けるな！ともに輝け！我らゆず坊』のスローガンにふさわしく、全力で取り組む姿が、元気を与えてくれました。全力で運動会を作り上げたいという思いが伝わる運動会で本当に素晴らしかったと思います。

昨年に引き続き、コロナ禍のなかでご不便をおかけしましたが、来校していただいた保護者や地域の方々に元気を発信することができました。

令和3年度 保小中合同運動会



小中の中学生No1決定戦、色団のチーム力が試される伝統協議になっています。



みんなの息があっていますね！

今年は、赤が優勝。応援賞は、白。みんなよく頑張りました！



清々しさが残る、素晴らしい運動会になりました。3年生 お疲れさん！



部活動報告

<吹奏楽部>

10月31日(日)に芸西中学校で行われた芸西中定期演奏会に香北中とともに参加しました。

コロナ禍の中、感染対策、人数制限を行いながらの実施となりましたが、温かい声援をいただきました。



第17回 芸西中学校吹奏楽部定期演奏会



【Q-Rコード】演奏会で披露した曲を聞くことができます。

次は、12月のアンサンブルコンテストに向けて、練習を開始しています。

熟議

を開催します

11月5日(金)18:00~ プラザ2Fで熟議を開催します。昨年度は、コロナ禍の影響で実施できませんでしたが、今年は、対策を行いながら実施することができそうです。

今年の熟議では、市の物部町活性化検討委員会で出された中間提言をもとに話し合いを予定しています。提言内容の中には、「特色のある学校づくり」「特任校制度」「山村留学」などがあり、物部の活性化に向けた話し合いを行います。50名を越える方が6グループに分かれ、今回は、小中PTA役員の方々や中学3年生も参加する予定です。参観も可能ですので、お誘いあわせのうえお越しください。

(中間提言から抜粋)

- ①特色のある学校づくり(保小中一貫、魅力ある学校づくり、特任校制度)
- ②幼児・児童・生徒を増やすための方策(山村留学、移住)
- ③物部の魅力と情報発信(市や地域との連携、発信の仕方)

小学5・6年生 中学校学習体験

10月13日（水）から15日（金）の3日間、大栃小学校5・6年生が中学校で学習体験を行いました。これは、昨年に引き続き「保小中一貫教育」推進のなかで行っている中心的な活動です。3日間という短い期間でしたが、とても充実した学習になりました。授業への中学校教員の参加、ボルダリングの体験学習、部活動など多くの体験を行いました。中学生も小学生を温かく迎え、和気あいあいと校内で生活している様子を見ることができました。同時に、小学校に中学校教員を派遣して小1,2年や3,4年対象に授業を行うこともできました。3学期には、2期として3日間の体験を計画しています。子どもたちを、校種間でしっかりつないでいきたいと思えます。



体育館で小学4年生から中学3年生までの一斉体育授業を行いました。



昨年に引き続き、ボルダリング教室を行いました。新聞にも取り上げられ他校からの問い合わせもありました。

11月の予定(変更になることがあります)

日	曜	主な予定
1	月	集会 思春期ふれあい教室（3年）
2	火	お琴③④（3年）
3	水	文化の日
4	木	
5	金	熟議 18:00～ 第2回漢字検定 16:10～
6	土	バーチャル柚子体験（希望者）
7	日	英検（2次）
8	月	がん教育（全校）14:40～
9	火	3年お琴③④ SCの日
10	水	ゆず収穫⑤⑥（木頭中参加予定） 物部っ子カフェ 7:00
11	木	ゆず収穫⑤⑥（予備日）
12	金	市弁論大会 14:00
13	土	
14	日	
15	月	集会
16	火	SCの日 チューリップ植え（13:10～ 2年）
17	水	チューリップ植え（13:10～ 2年）予備日
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	期末テスト発表 3年保育実習②③
23	火	勤労感謝の日
24	水	専門委員会
25	木	
26	金	読み聞かせ コツコツ青春講座 2年②～④
27	土	バドミントン秋季大会
28	日	バドミントン秋季大会
29	月	集会
30	火	期末テスト

料理教室 出前授業(2年生)



10月21日（木）にJA県女性部土佐香美地区の皆さんが本校2年生を対象に地場産品を使った料理教室を開催しました。味噌汁の塩分調査を行い、減塩への工夫なども学習しました。

子育て講演会 ご参加ありがとうございました。

10月22日（金）約40名の参加のもと、恒例の保小中子育て講演会を開催しました。高松のNTTドコモの藤田様をリモートでつなぎ、「ケータイ安全教室」を行いました。ネット上にて個人情報を流さないことやネット犯罪の危険性、子どもとの約束など「香美・香南ネット宣言」に関する内容について分かりやすく説明してくれました。



物部未来学・学習発表会



10月28日（木）県指定の発表会を小中学校合同で行いました。本年度第2回目となる発表会は、小学低・高学年と2年生の「総合的な学習の時間」を公開しました。2年生は、昨年度から「塩の道」をテーマにして学習しています。当日は、新しい「塩の道弁当」の開発をテーマに、考案した試作品を意見をもとに改善・整理する学習でした。今、塩の道を歩き、ラジオ放送などの学習を積み重ね、「塩の道」を広く広報し、多くの方に知ってもらい来てもらう活動を進めています。12月には、生徒が声で出演するRKCのテレビ「土佐のむかし話」が放送されます。